学校だより **あしたか** 5月号

▮♪ さわやかな汗が「いいね!」

さわやかな風が心地よい季節がやってきました。

さらにゴールデンウィーク前ということで、子どもたちの表情も木々の新緑のように輝いています。

生活科や理科で植物の種まきをし、芽が出てどんどん大きくなっていくように、子どもたちの「いいね!」の芽や根がどんどん伸びていく 5 月の教育活動をめざしていきたいと思います。

さて、5月と言えば 28 日(土) に予定している「スポーツフェスティバル」が 学校全体の行事となります。コロナ禍で行う体育的行事として、2年前より種目を精選し、午前中のみの開催としています。今年度も基本的な実施方法は変わりませんが、団体種目と全校で踊れるダンスを加えるなど、学校教育目標「②かよくのしこく まえむきに」に迫れるような体育的行事を目指すことにしました。

なお、ダンス指導に当たっては、今年度もその道のプロフェッショナルである C-star スタジオ (※)の協力を得ることができました。さっそく、4月 26・27 日と 2 回のレッスンを受け、子どもたちの身体表現力のスイッチがONになりました。

音楽に合わせて身体を動かして心地よい汗をかくことはとても気持ちのよいことだと思います。 コロナ禍の運動不足解消にも最適な運動だと思います。この2日間に覚えたことをゴールデンウィーク中に忘れないように、YouTube学校チャンネルにダンスレッスン動画を限定公開(詳細は、本日マチコミメールで配信)しますので、自宅等で自主的に練習できるよう声掛けと励ましをよろしくお願いします。もちろん保護者の皆様も一緒に身体を動かすこともお勧めします。

なお、スポーツフェスティバルに関するご案内は、後日の文書にてお伝えいたします。よろしくお願いします。

校 長 望月 敏行

<お知らせ・お願い>

- ➤ ゴールデンウィーク中も毎日の健康観察及び健康管理アプリ(LEBER)による報告も忘れずにお願いします。また、人の動きが多くなる時期であり、感染のリスクも伴います。これまで以上に感染防止対策に気を配りながらの休日の生活にご留意ください。
- ▶ 小中合同引き取り訓練(5/2)よろしくお願いします。地域の実情から自家用車による 引き取りはやむを得ないと思いますが、渋滞による一般道路交通の妨げや敷地内での車 同士の接触事故等のトラブル防止のため、教職員が手分けをして交通整理に当たります。 大雨・雷雨等による災害の恐れがある場合にも、同様の引き渡しを行う予定です。 保護者の皆様には、ご理解とご協力をお願い申し上げます。

(※) C-STAR スタジオは、静岡県東部を中心に活動しているチアダンス・ジャズダンス団体です。3歳から大人の方までダンスが苦手・友達を作りたい・体力強化など様々な目的がある中で、上手・下手を関係なく誰でも受けられるクラスを作り、現在450名が参加しています。本校の卒業生、在籍児童にも参加者がいます。チアダンスでは、全日本学生チアダンス選手権大会で2部門にわたって9連覇を達成する実力です。

2年前のスポーツフェスティバル実施に当たり、新たな表現運動への挑戦として、富士市スポーツ振興課の紹介により、ダンス指導をお願いしたことがきっかけとなりました。インストラクターの分かりやすく、無理のなく、そして何よりも子どもたちを楽しい気持ちにさせていただけるダンス指導は、私たち教師にとっても大変参考になっているところです。

今年度は1~3年生のダンス、4~6年生のダンスとし、昨年度の内容をさらに精度を上げて披露できることを目指します。さらに1~6年生の 96 人全員で、そして来年度以降も踊りつないでいけるダンスを練習し、スポーツフェスティバルの最後に披露させていただきます。ご期待ください。